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埼玉ゴールキーパースクール【Bande GK Academy バンデ・ゴールキーパー・アカデミー】は、2010年 埼玉県で初めてのゴールキーパー専門のスクールとしてスタートし、小中学生のゴールキーパー育成を行っています。
少年団・クラブチーム・部活に所属している小学2年生～中学3年生のゴールキーパーが在籍しています。※小学1.2年生は要相談。










Bande  – Information –































Bande GK Academy クラス構成




（全て税込み）






	■月曜クラス（月3回 + 合同座学1回 全4回）
	
狭山校（SALU狭山）
・小学 3.4.5.6年生 定員18名 ￥12,100
・中学　1.2.3年生 定員18名 ￥13,200










	■火曜クラス（月3回 + 合同座学1回 全4回）
	
与野校（ラダースポーツ北与野）
・小学 3.4.5.6年生 定員18名 ￥12,100
・中学　1.2.3年生 定員18名 ￥13,200













	■水曜クラス（月3回 + 合同座学1回 全4回）
	
所沢校（航空記念公園サッカー場）
・小学 3.4.5.6年生 定員18名 ￥12,100
・中学　1.2.3年生 定員18名 ￥13,200










	■合同座学（全クラス合同開催）
	
*ウェスタ川越











※小学2年生以下は、要相談とさせて頂きます。






曜日別基本スケジュール







クラス詳細・ご入会案内








代表「野口 桂佑」より















選手にとってどんな環境がBESTなのか？ 
そんな事を考えられる大人であるために。




育成年代とは技術の向上だけでなく 身体の成長・心の成長こそ大事だという哲学を持ち、選手+ご家族と関わることを大切にしています。




ここ近年ようやくGKコーチがチームに所属し始めてきてはいますが、ジュニア・ジュニアユース世代においては、まだまだGKコーチが不在のチームが圧倒的に多いのが現状ではないでしょうか？




この年代は、もっとも技術の吸収・向上が著しく、この年代での環境がプロに通用するかどうかを決めてしまうといっても過言ではないゴールデンエイジと呼ばれる世代。
その時期にGKコーチに「指導されている選手」と「指導されていない選手」どれだけ違った未来が待っているのでしょうか？ 
そして「人」として、たくさんのことを感じ、考え、努力し、喜び、成長していける環境がBandeにはあります。




是非、当ゴールキーパースクールのトレーニングを見学・体験してみてください！ 








野口 桂佑　経歴
1984年生まれ
静岡県出身











◇現在指導中




	埼玉県立南陵高校女子サッカー部GKコーチ
	(学)盈進学園 東野高校男子サッカー部GKコーチ








◇選手経歴




	掛川JFC
	静岡県小笠高等学校サッカー部
	大原学園JaSRA
	飯能ブルーダー（現ACアルマレッア）
	aventura川口
	坂戸シティー（現大成シティーフットボールクラブ坂戸）
	与野魂蹴会
	慶応BRB
	LB−BRB Tokyo(東京ユナイテッド)








◇これまでの指導歴




	東京大学ア式蹴球部 GKコーチ
	共栄大学 GKコーチ
	尚美大学女子サッカー部GKコーチ
	バルセロナアカデミー横浜 GKコーチ
	埼玉県GKトレセン
	埼玉県女子GKトレセン
	掛川JFC コーチ兼GKコーチ
	ふじみ野フットサルスクール メインコーチ
	東京都私立正則学園 GKコーチ
	東京都 FCプラウドGKコーチ
	アビリスタU15テクニカルアドバイザー
	アヴェントゥーラ川口GKクラスアドバイザー
	2022年埼玉国体青年の部GKコーチ全国3位









スタッフ・選手紹介




卒業生の進路紹介




Bande GK Aademy 卒業生の活躍を応援しています。
2023年までGKとして、2年連続 年代別日本代表（U13・U14）へ2名、6年連続 11名の選手をJリーグ下部組織へ送り出しました。（情報は随時更新予定です）
























































































































これまでの主なOBの進路








・浦和レッズ
・大宮アルディージャ
・東京ヴェルディ
・ジェフ市原
・ちふれASエルフェン埼玉







・ラヴィーダ
・クラブ与野
・1FC川越
・東松山ペレーニャ
・グランデFC

















・武南
・昌平
・堀越
・西武台
・仙台育英







・青森山田
・矢板中央
・常葉橘
・明桜
・早稲田
・慶應












パーソナルトレーニング




	個人レッスン	1名 10,000円　2名 15,000円　3名 20,000円
	チーム団体レッスン	25,000円





「交通費」「トレーニング場所のご用意に費用が掛かる場合、その費用」についてもご負担をお願いいたします。

ご依頼に際して、以下もご確認ください




	保険	当日のケガにつきましては、お客様個人で加入されております保険にて対応お願い致します。
	トレーニング場所	トレーニング場所の確保はご依頼様が事前に、ご用意お願い致します。
※ご用意が難しい場合、お手伝いいたしますので、ご相談ください。
	交通費	当事務所から希望会場までの最短ルートをGoogleマップで計測し、移動距離(km)×20円×2(往復)で算出した金額を交通費として加算します。
有料道路・有料駐車場を使用する場合は別途加算します。
移動ルート、交通費は事前にお伝えいたします。
	お支払い	トレーニング費・交通費は事前振込とさせていただいております。（振込手数料につきましてはご負担お願い致します）
	キャンセルについて	・振込確認後はキャンセル料半額
・体調などを崩された場合、一度目は別日に振替可能
・雨によるトレーニング中止の場合、振替可能





Bande体験申込専用LINE
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